

Nouvel Horizon

Respectable Loge, Les Amis Fidèles, Orient de Paris, Région 11

Mots-clefs : Nouvel Horizon

Constat

Les auteurs, écrivains ont jeté l'encre sur le papier et certains voyageurs, donc marins

Pour certains ont accosté sur le rivage nommé DOUTE ou ESPOIR, tandis que d'autres ont jeté l'ancre dans une mer nommée OPTIMISTE ! Ulysse quel beau voyage !

Après le COVID 19 le génie de l'homme a fait ses preuves et s'est adapté à la situation sociale, économique et politique

Les gilets jaunes, le personnel hospitalier, les médecins, les policiers, l'État et les services de l'État ont essayé de s'adapter et de parer face à l'imprévu et la crise sanitaire...

Et après

Pas de remède au virus, juste des communications, des mesures de sauvegarde et de prévention.

Face au dégât, aux morts ? À la maladie ? À la Crise économique ?

Le manque de civisme, de tolérance, d'égalité des chances... les écologistes ont pris du galon. L'écologie cherche à insuffler sa politique et le triomphe de la main verte. Vélo, voitures moins polluantes, sélection du tri, vacances dans son pays ou proche.

Frustration, manque d'amour et de considération des anciens et des jeunes...

Le regard de l'autre, remise en question de chacun, le télétravail, changement de lieu et de poste, retour en famille, introspection et échanges avec les siens et découverte du voisinage.

Vivre ensemble et partage de vraies valeurs en oubliant les thèses complotistes.

Dégâts dans les familles (divorce), PMA, remise en question des fondamentaux, voyages, vacances, travail professionnel, sorties culturelles, restaurants, certains métiers touchés par le manque de professionnels... Ou de compétences (de nouveaux jobs vont apparaître). La richesse modifiée par l'apport de migrants, d'une population peu adaptée à l'effort et au manque de moyens pour endiguer le travail et les us et coutumes...

Diffamation, transgression, dénonciation, cataclysmes naturels viennent perturber ce monde malade et qui cherche une parade contre le virus à l'échelle mondiale.

Table rase... Le passé a laissé des traces d'amertume, le moral de certains s'est altéré, privé de liberté. Le citoyen vit une situation masquée et privée de décision... Il subit et se plie aux lois de la RÉPUBLIQUE... Guerre sanitaire, stress, burn-out, problème dépressif, manipulation pour certains, sanction par les amendes ou les privations de faire ou de ne pas faire... Espérons que l'émeute ne guette la population !

Messages d'espoir et d'encouragement

Message d'espoir avec ce nouvel horizon... L'après devient temporaire avant de devenir une période annuelle de soucis et dégâts sociaux et économiques évidents. Une dette impossible... À rembourser et pourtant il faudra y penser pour les générations à venir ?

Bref message d'encouragement : le mal-être, ennui, le chômage, perte de repères, la frustration des jeunes doit se transformer en joie de retrouver sa famille, partager avec les plus âgés, avoir des gestes barrières pour protéger l'autre. Le mieux vivre ensemble, c'est pratiquer le télétravail de façon plus régulière, ou vivre à la campagne pour ceux qui le peuvent, prendre conscience de nouveaux moyens de transport, mais dans cette période de clandestinité aider, protéger, sans perdre la motivation et l'acquis du passé proche !!!

Propositions

NOUS francs-maçons devons défendre les valeurs morales, participer à l'effort collectif par des actions au quotidien (voisinage, collègues de travail, rues, associations, etc....)

« Ne pas oublier de rire et sourire car la joie fait partie de l'espoir et de l'encouragement !!! »

L'amour se communique par les paroles et les yeux Les bises et l'attouchements sont supprimés du débat charnel. Mais le jour ou le remède et vaccin viendront ... comme pour l'Armistice, ou Libération du Monde face à ce virus planétaire les cloches sonneront et la ferveur des peuples renaitra !!!